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Pour : plandurbanisme.ocpm@ville.montreal.qc.ca 

cc :  
Objet : Mon idée sur le plan... 

 
 
À qui de droit,  
Bonjour, 
 
Merci d'abord de nous donner opportunité de nous exprimer sur ce plan. Pour moi, il y 2 aspects de ce plan 
qui m'intéresse vraiment : 
  
1- Le logement : J'habite dans le quartier Hochelaga-Maisonneuve et la plupart des logements construits à 
l'entour de chez moi sont des condos. Pas de logements sociaux, donc un déficit. Je n'ai rien contre les 
condos en principe, mais il faudrait offrir d'autres choix, pour toutes le bourses. Donc, ainsi créer un meilleur 
équilibre dans l'offre de logement. 
  
2- Une piste cyclable : le vélo étant mon mode de transport principal, comme beaucoup d'autres Montréalais 
et Montréalaises, il faudrait ajouter beaucoup plus de kilométrage et aussi entretenir de meilleure façon ce qui 
existe déjà. Il faudrait également rendre les pistes plus sécuritaires par des blocs de béton au lieu des simples 
poteaux que la plupart des automobilistes ne respectent pas de toutes façons, ce qui rendrait en même temps 
la piste plus permanente, et, en plus, plus besoin de poser ou enlever des poteaux au début et à la fin de la 
saison ou encore repeindre les lignes de démarcation, comme sur une partie de la rue Rachel est, entre 
Papineau et Christophe-Colomb, mais pas besoin d'être aussi large, en autant que 2 vélos puissent se 
rencontrer sans se toucher. 
  
Voilà, ce sont mes pensées sur ces 2 sujets, j'espère que ça va changer les choses pour le meilleur,  
 
Merci !  
 
Réjean Cormier 


